



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/09/2023

LEGISLATIVO

Enrique Burgos entrevista en Milenio Televisión a Óscar Santiago Sánchez, secretario de Administración del TEPJF

“Hemos hecho un ejercicio que muestra grandes esfuerzos por contener el gasto, o sea, un dato muy importante es que solicitamos 25 por ciento menos en términos reales que en el 2018 ante una elección mucho más grande. Otro dato muy importante es que estamos teniendo un presupuesto operativo idéntico al de 2023, es decir, ni siquiera estamos contemplando impactarlo por inflación. Entonces, estamos aquí en el Tribunal muy confiados en que la Cámara de Diputados va a tomar en cuenta estas justificaciones y que además le resolveremos la duda de cada peso que estamos solicitando, entonces por el momento ni siquiera estudiamos la posibilidad de algún recorte”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6287?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6287&authkey=!AMM-dzpZWIS0csk&ithint=video&e=VL1z9j>